

Dreimal „Gut Korn“ für den Erntekönig

Wilfried Rossol regiert den Ernteverein Langenhausen-Friedrichsdorf – Wahl bereits im Februar

Langenhausen. Vor Kurzem feierte der Ernteverein Langenhausen-Friedrichsdorf sein traditionelles Erntefest. Der Verein freute sich besonders über den herzlichen Empfang beim neuen Erntekönig Wilfried Rossol, der alle Mitglieder zum Umtrunk eingeladen hatte.

Der neue Erntekönig Wilfried Rossol, der bereits im Februar auf der Generalversammlung des Vereins zum neuen Erntekönig gewählt wurde, hatte zum gemütlichen Umtrunk zu sich nach Hause eingeladen. Diesem Aufruf waren zahlreiche Mitglieder gefolgt. Sie versammelten sich zunächst mittags bei „Brümmers Landhaus“, um sich dann begleitet von Marschmusik auf den Weg zum neuen Königshaus in Friedrichsdorf zu machen.

Ernst Schriefer verabschiedet

Während des Umtrunks wurde der ehemalige Erntekönig Ernst Schriefer mit einem kräftigen dreimaligen Ruf „Gut Korn“ verabschiedet. Anschließend wurde Wilfried Rossol vom Erntever-



Horst Grodewald (von links), Peter Schlesselmann, der ehemalige Erntekönig Ernst Schriefer und Marcel Bartels (rechts) gratulieren dem neuen Erntekönig Wilfried Rossol. Foto: bz

ein-Vorsitzenden Horst Grodewald zum neuen Erntekönig gekrönt. Auch der neue Erntekönig wurde von den Vereinsmitgliedern mit einem dreifachen

„Gut Korn“ in dessen neues Amt berufen, nachdem er seine Insignien von Vereinsmitglied Peter Schlesselmann erhalten hatte. Nach dem gemütlichen Beisam-

mensein wurde die Erntekrone in die Festscheune des Vereins gebracht, wo am Abend das Fest mit einem gut besuchten Grillabend ausklang. (bz/bp)